

#SÜDWEST 18. Januar 2017

Koblenz bleibt bunt! – Kein Platz für Populismus und Rechtsextremismus

Am 21. Januar 2017 will die Fraktion "Europa der Nationen und der Freiheit" (ENF) aus dem Europäischen Parlament einen Kongress in Koblenz abhalten. Zur Veranstaltung werden bis zu 1000 Personen aus dem rechtspopulistischen und rechtsradikalen Spektrum erwartet.

Das wollen wir nicht einfach so hinnehmen! Deshalb unterstützt die EVG Geschäftsstelle Mainz den Aufruf der unter dem Motto „Koblenz bleibt bunt“ zum friedlichen Gegenprotest des DGB Region Koblenz! Wir bitten alle unsere Mitglieder im Raum Koblenz sich nach Möglichkeit an der Protestkundgebung zu beteiligen.

Die rechtspopulistischen ENF-Parteien schüren Ängste und Verunsicherungen bei den Menschen. Es werden Feindbilder beschworen und das freiheitliche und vielfältige Europa des Miteinanders in Frage gestellt.

Das Bündnis „Koblenz bleibt bunt“ wendet sich gegen Ausgrenzung, Hetze, Rassismus und Hass. Wir stehen für Demokratie, Respekt und Vielfalt! Wir rufen deshalb zur Kundgebung mit anschließendem Demonstrationzug auf!

**Am Samstag, dem 21. Januar 2017, um 11 Uhr,
in Koblenz vor dem Hauptbahnhof.**
(Vorbehaltlich möglicher Änderungen!)

Veranstalter ist der DGB Region Koblenz

Downloads

 [Aushang](#)

(PDF, 172.65 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/170121_Koblenz_bleibt_Bunt.pdf)